

## Implementan programa que promueve la innovación tecnológica en la gestión del recurso hídrico

**"Transforma Hídrico Coquimbo" de Corfo busca impactar en la agricultura, el turismo, la minería e industria, a través una gobernanza con participación de la academia, gremios productivos, instituciones públicas y las comunidades locales.**

Por la compleja situación hídrica, Corfo ejecutará un programa que promoverá la innovación tecnológica en los procesos productivos de los sectores agrícola, turístico, minero e industrial. "Transforma Hídrico Coquimbo" es la iniciativa que construirá una hoja de ruta -con la academia, instituciones públicas, gremios productivos y expertos- para garantizar la seguridad hídrica a las comunidades locales, y la productividad en Elqui, Limarí y Choapa.

El lanzamiento se realizó en La Serena, Ovalle e Illapel. Luego vendrán talleres abiertos, donde organizaciones sociales darán sus opiniones para incidir en la toma de decisiones. El Gobernador Regional (s), Wladimir Pleticosic, indicó que "poder pensar en perspectiva en materia hídrica es el camino para definir acciones". En tanto, el Delegado Presidencial, Galo Luna, mencionó que "El presidente Gabriel Boric ha instruido no descansar en adoptar todas las medidas que entreguen seguridad hídrica, y la innovación no puede quedar afuera".

Andrés Zurita, Director Regional de Corfo, agregó que a través de un trabajo colaborativo "nos podemos anticipar, a corto, mediano y largo plazo, y adaptarnos a un escenario hídrico complejo, que puede serlo aún más en los años venideros".



Escanea el Código  
para saber más ▼

